

校長室だより

平成 28 年 4 月 12 日 No.1



すきです 白峰

白山市立白峰小学校

スローガン

「すきです 白峰, 学び合い, 高め合い, 世界に発信」



Bon voyage

ボン・ボヤージュ〈フランス語〉「良き旅に！」

5名のピカピカの1年生を迎え、平成28年度が全校児童33名で出港(スタート)しました。

この1年、200日が「順風満帆」の日々であることを願うとともに、一方、万一悪天候、荒波のもとでは、「チーム白峰」の全員の協力で乗り越えることのできる「協働の力」をしっかりと示しできることをお約束いたします。

キーワード「3つの元気を大切に」 式辞

厳しい冬を乗り越え、この白峰の郷にも春の温かい日差しと共に南よりのすがすがしい風が吹きこみ、桜の開花が間近となった、清明の季節が訪れました。

本日、ご多忙の中ここに白山市教育委員会 松任図書館図書サービスク長 大宮 英幸様、白山市白峰市民サービスクセンター所長兼市民サービスク長 小田孝二様をはじめ、たくさんのご来賓の皆様のご臨席を賜り、平成二十八年 第四十一回入学式を挙行できますことは、この上ない喜びであり、心より御礼申し上げます。誠にありがとうございます。

さて、五名の新入生の皆さん、いまほどは担任の小清水玲子先生の呼びかけに、とても元気に、はつきりと立派なお返事ができました。白峰小学校への入学、本当におめでとうございませう。

みなさんは、先日の白峰保育園卒園式で、見事な夢を語っていました。大きくなったら織田さんは「ケーキ屋さん」、殊才さんは「スキートの選手」、下さんは「大工さん」、中野さんは「消防士さん」、西川さんは「本屋さん」、でしたね。とてもはつきりと、元気にお話ししていた皆さんがとても頼もしかったです。後ろにいる、本校のお兄さん、お姉さんにもそれぞれ大きな夢があります。皆さんと共に、これから全校三十三名が夢に向かい、学校で大活躍する日々が楽しみます。

さて、私から「三つの元気」を大切にということをお話します。覚えていただけますか。ピカピカしている皆さんがこれからもっと素晴らしく輝くために、しっかりと聞いてください。

「三つの元気」の一つ目は、「元気を挨拶」です。学校では、お兄さん、お姉さんたちが毎日元気に「挨拶」をしています。例えば、「おはよう」は朝に一回言えばいいというわけではありません。皆さんを応援してくださるご家族や地域の皆様、学校の先生やお友達に、少なくとも「おはよう三十回」が必要になります。また、挨拶は「おはようございます」だけではありません。昼間は「こんにちは」、帰りには「さようなら」と元気にあいさつすることが大切になります。

やってみましょう。「おはようございます」、「こんにちは」、「さようなら」
すばらしいです。そして、「いつでもできる、どこでもできる、だれにでもできること」が大切です。これから益々頑張ってくれる皆さんが、本当に楽しみます。

二つ目は、「元気を休」です。「毎日、元気に過ごす」ということです。「簡単だよ・・・」と思える皆さんは期待できます。学校で学ぶ日は一年に二百日あります。「一日も休まないで学校へ登校する」

そんな元気を休が大切です。昨年お兄さん、お姉さんたちは、なんと七名が一日も休まず学校に登校し、「皆出席賞」として学校表彰いたしました。皆さんも一日も休まない元気を休をどうか大切にしたいと思えます。毎日元気を休となるにはまず、「早く寝ること」、「早起きすること」、「朝ごはんをしっかり食べること」が大切です。交通安全にも気を付けて元気に生活してください。

三つ目は、「元氣な心」、すなわち、「やる気いっぱい」の気持ち」を大切にしてほしいということです。

元氣な心であれば「勉強が大好き」、「運動が大好き」、「遊ぶことが大好き」、そして、「白峰小学校が大好き」にれます。お兄さん、お姉さんたちは、特に、白峰小学校が大好きです。全校が一つになって協力し合い、大好きな仲間となっています。このことが大きな自慢になっています。勉強の面や運動の面でも、お兄さんやお姉さんは皆さんの素敵をお手本となつて、「やる気いっぱい」の気持ち」をいろいろ手伝ったり、教えてくれます。楽しんでいただきたいと思います。この「三つの元氣」を大切に、大きく立派になつていく皆さんを応援していきたいと思ひます。

ただ、不安なことや心配なことがあると思ひます。でも安心してください。十五名の先生や職員の方々がいます。素敵な先生たちがお勉強や学校生活を、とても丁寧に、しっかりと導いてくれます。さらに、お家では大切な家族が皆さんをしっかりと見守つてくれます。まだまだいろいろありますよ。この伝統ある故郷、白峰地区では、皆さんの登下校の安全・安心を見守つてくださる見守り隊の皆様や本の読み聞かせ、俳句の指導などのボランティアの方々をはじめ、たくさんの方々が皆さんを応援してくださっています。どうか、皆さんの周りにいる全ての人をいつも頼りにして、「三つの元氣」を大切にしてください。

さて、保護者、ご家族の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。変化の激しい昨今、これからの時代を確かに、そして、豊かに生き抜く子どもたちの育成が叫ばれています。お子様同様、様々な期待と夢、一方で不安が入り混じつていらつしやることと推察いたします。いまほど、お子様にお話いたしました。が、「元氣な挨拶」、「元氣な体」、「元氣な心」という「三つの元氣」は、全校児童を含め私たち大人にもそのまま当てはまります。教職員共々、お子様の豊かな成長を導き、支えていくために、共に心がけてまいります。また、本校は今年度、二年先駆けて「特別な教科 道徳」を先行実施いたします。教育の「知・徳・体」のバランスに心がけるとともに、特に豊かな心の育成、「徳育」を重視する取り組みを展開いたします。通知表も変わります。どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

結びになりましたが、地域の皆様、本校は、日本一幸せな学校です。恵まれた豊かな自然に囲まれ、白山開山千三百年を控えた伝統ある文化が息づき、そして、温かい地域の皆様の中で、大切な未来の宝として育まれてきた子どもたちの学校です。このことは本校の大きな自慢でもあります。私たち学校は、これらの幸せに甘んじることなく、お子様お一人おひとりをお大切に、教職員一丸となつて、これから六年間の成長をしっかりと見守り、未来を拓く子ども達のために全力を尽くしてまいります。どうぞ安心してお任せください。そして、どうぞこれから変わらぬご支援とご厚情をよろしく願ひいたします。

一年生の皆さん、そして、お手本となっている二年生から六年生の皆さん、しっかりと話を聞いてくれましたね。ありがとうございます。以上、一年生の皆さんへ、校長からのお祝いの言葉といたします。

平成二十八年四月七日 白山市立白峰小学校長 田村博久

式次第

新入生入場

一 開式の辞

二 国歌斉唱

三 校歌斉唱

四 新入生呼名

五 学校長式辞

六 白山市教育委員会告辞

七 来賓祝辞

八 記念品贈呈

九 祝電披露

十 別れの言葉

十一 閉式の辞
新入生退場

校歌

一 越路の鎮め白山の 山ふところに抱かれて

こぶし花咲く白峰の 里わにかおる若草よ

みんな 明るく のびやかに

二 岩間をもれる苔清水 流れて集う谷川に

遊ぶ岩魚の生きつよく 瀬波をのぼる元氣まで

みんな 正しく すこやかに

三 自然の母のほほえみに ほのほの心あたたためて

学ぶ幸い夢多く なじみのつきぬ学び舎よ

みんな 仲よく にこやかに

Bon voyage